

Red de Salud UC Christus

Señor Director:

Con profunda preocupación he leído los juicios emitidos por la presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica en carta publicada ayer en relación con la no realización de algunos procedimientos en la Red de Salud UC-Christus, carta en que cuestiona nuestra misión y nuestro compromiso público institucional.

Nuestro compromiso, como Facultad de Medicina y como Red de Salud, con el ideario institucional de la Universidad se ha mantenido inalterable a lo largo del tiempo. Las expresiones vertidas por la presidenta de la FEUC demuestran un completo desconocimiento de nuestra identidad y misión universitaria. Justamente, siguiendo esta línea nuestra Red de Salud UC Christus no otorga un número muy menor de prestaciones en el ámbito de la salud reproductiva, siendo estas electivas y ampliamente disponibles en los sistemas de salud público y privado.

En nuestra Facultad de Medicina y Red de Salud asociada, UC-Christus, formamos profesionales comprometidos con la vida y la salud de las personas y practicamos una medicina centrada en los pacientes y sus familias. Este compromiso con la salud de los chilenos, desde la medicina primaria hasta los procedimientos de alta complejidad, se manifiesta cotidianamente en cada ámbito de nuestro trabajo, lo que queda refrendado en el gran número de pacientes de todos los sistemas de salud que manifiestan predilección por nuestra Red y que atendemos a diario, aportando soluciones en múltiples circunstancias en que prestadores del sector público y privado requieren de nuestra colaboración.

Como Facultad de Medicina y Red de Salud UC Christus reiteramos el compromiso de servir a la vida y la salud de las personas del país, siendo fieles a nuestro sello desde la fundación de la institución: la identidad católica.

DR. JAIME SANTANDER TORO

Director Médico Red de Salud UC Christus
Vicedecano de Asuntos Clínicos, Facultad de
Medicina P. Universidad Católica de Chile